Freie Wähler Dachau e.V.

Stadtratsfraktion

Dr. Edgar Forster

Hackenängerstr. 26

85221 Dachau





26. Juni 2017

Große Kreisstadt Dachau

Herrn

Oberbürgermeister

Florian Hartmann

Rathaus

85221 Dachau

Antrag an den Stadtrat

Die Stadt Dachau schafft das vor ca. 20 Jahren eingeführte Logo ab.

Begründung:

Die Bürger haben sich nie damit identifiziert. Seine Ästhetik ist bescheiden. Wir haben ein altes schöneres Wappen.

Wir wünschen uns aus Kostengründen keinen abrupten Wechsel. Wenn z.B. neues Briefpapier zu bestellen ist, kann das neue Papier mit dem alten Wappen bedruckt werden. Dabei kann je nach Gebrauch zwischen dem großen dreiteiligen und dem kleinen mit dem Sporn unterschieden werden. Das Logo sollte einfach auslaufen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Edgar Forster

Vorsitzender